
 

会 議 録 件 名  主 管 課  

 “夢”まちプロジェクト推進会議（第 9回）  町田市経済観光部産業観光課 

日 時  場 所  

 ２０１７年９月２８日（木） 

 午後１時３０分〜午後３時００分 

町田まちづくり公社 

中心市街地活性化推進室 

 

出 席 者  

【委員】 

大塚議長、井上副議長、平本委員、米増委員、宮本委員、立木委員、鈴木委員 

 

【中心市街地活性化協議会事務局】 

町田商工会議所 岸氏、長尾氏、三嶋氏 まちづくり公社 岡崎氏、佐藤氏、橘氏、服部氏 

  

【市事務局】  

遠藤係長、岸本、栗原（産業観光課）、戸田係長（地区街づくり課） 

 

（１）市から 

①デッキ下環境改善【プロジェクト１】 

説明要旨 

・前回説明時に宿題となっていた、過去の協議会内容について補足説明を行う。 

・2014年～2016年にかけ、市民・事業者・景観アドバイザー・市とともに「町田バスセンター周辺

におけるバス・タクシー利用者環境整備に関する協議会」を開催した。 

・上記での検討を踏まえ、2015年 8月に小田急高架下とモディ前に照明を設置する実証実験を実施

した。 

・実験のアンケート結果では、効果があるという意見が多かった。 

・2017年度予定は、東急ツインズデッキ下の整備方針について東急と話し合いを行い、内容を随時

中活協へ報告をする。 

 

→現在天井照明が半分消灯している状態であり暗い。まず全灯できないか。 

⇒震災時の節電を機に消灯したが、全灯を目指して光熱費負担について事業と調整している。 

 

②10月「まちなかシネマ×ちびヒロ」 

説明要旨 

・チラシが出来上がったので報告を行う。 

・中活協の後援をもらったが、校正スケジュールの関係でチラシには掲載できなかった。その代り、

市ＨＰやプレスリリースには掲載をする。 

 

          

（２）中心市街地活性化協議会から 

なし 

（３）その他 

・パリオから 12月に実施する親子向けイベント時に、公社に保管している「ちびヒロ」グッズが借

用できないか中活協に打診があった。 

⇒市としては営利目的のイベントではないので、貸出をしても良いと考える。今後の貸出要望に備

え、ルール（例：中活協後援イベントなど）を作る必要がある。 

 

・3丁目ビルの仮囲いに、商店会から施工会社にお願いをして七福神を描くことになった。今後も同

じような取り組みを行い、工事中の景観も美しくしたい。 

 

 

 


